



لصناعة و تعبئه العلب



can

FOR MANUFACTURING  
& FILLING CANS

# INTRODUCTION

**Can for Manufacturing and Filling Cans produces aerosol and non-aerosol products. It was established since 1985 in the 10<sup>th</sup> of Ramadan city which is about 50 Km east of Cairo.**

## **Our products are:**

**Flying & crawling insecticides, Repellent mats.**

**Electronic devices cleaner and lubricant.**

**Glass, oven, bathroom & stainless cleaners. Furniture, parquet & dashboard polishers.**

**Air fresheners, body deodorants, hair mousse & shaving foam.**

**Refill gas lighters.**

---

شركة كان لتصنيع وتعبئة البخاخات هي شركة متخصصة في إنتاج منتجات الأيروسول وغير الأيروسول. تأسست منشأتنا عام ١٩٨٥، وتقع في مدينة العاشر من رمضان، على بعد حوالي ٥٠ كيلومتراً شرق القاهرة. لدينا مجموعة واسعة من المنتجات تشمل:

**مبيدات الحشرات الطائرة والزاحفة - أقراص طاردة للناموس**

**منظفات الأجهزة الإلكترونية ومرواد التسخين**

**منظفات الزجاج والفرن والحمام والاستانلس**

**ملمعات الأثاث والباركيه ولوحة القيادة**

**معطرات الجو، مزيلات رائحة العرق للجسم، موس الشعر، رغوة الحلاقة**

**زجاجات لإعادة تعبئتها ولاءات الغاز**



# INSECTICIDES

FLYING & CRAWLING INSECTS



## RAGON FLYING INSECTICIDE

Ragon insecticide is available in liquid and spray forms and contains an effective formula that instantly kills flying insects. It is most effective when sprayed directly on insects or when sprayed by short bursts in a closed room. Make sure to keep the door closed for around 10 minutes.

Spray available in: 250, 300 & 400 ml



## راجون مبيد الحشرات الطائرة

مبيد حشري سبراي يحتوي على عناصر قوية لإبادة الحشرات. هو أكثر فعالية عند رش المبيد على الحشرات مباشرةً أو ببخات متقطعة في الغرفة. اترك الغرفة مغلقة لمدة عشرة دقائق

السبراي متوفّر بأحجام: ٢٥٠، ٣٠٠، ٤٠٠ مل

## RAGON CRAWLING INSECTICIDE



Ragon spray and powder insecticide contain an effective formula that instantly kill cockroaches, ants, fleas, and other crawling insects. It is most effective when sprayed directly on insects. Make sure to ventilate the place before use.

Spray available in: 250, 300 & 500 ml  
Powder available in : 80 , 120 G

## راجون مبيد الحشرات الزاحفة

يحتوي على عناصر قوية لإبادة الصراصير والنمل والبراغيث والحشرات الزاحفة الأخرى هو أكثر فعالية عند رش المبيد على الحشرات مباشرةً أو في أماكن وجود الحشرات الزاحفة. يتم تهوية الحجرة قبل الاستعمال

السبراي متوفّر بأحجام: ٢٥٠ و ٣٠٠ و ٥٠٠ مل  
البودرة متوفّرة في أحجام: ١٢٠ و ٨٠ جم

## RAGON MATSREPELLENT



One repellent mat is sufficient for a medium-sized ventilated room. Put the mat into the device then connect the electric current. You will smell a light odour denoting that the mat is working. The effect of the mat lasts for 10 hours or until its colour fades.

Available in boxes: 24, 36 & 510 mats.

## راجون أقراص طاردة للناموس

قرص واحد يكفي لغرفة متوسطة الحجم أثناء فتح النوافذ. ضع القرص في الجهاز ثم وصل التيار الكهربائي. سوف تشم رائحة خفيفة زكية تدل على أن مفعول القرص قد بدأ. ويستمر مفعول القرص لمدة ١٠ ساعات أو حتى يختفي لونه.

متوفر في عبوات: ٣٦، ٢٤، ٥١٠ قرص

# DETERGENTS

MAKE YOUR LIFE EASIER



## SHINO OVEN AND GRILL CLEANER

It is a unique formula that dissolves grease on surfaces such as ovens, boilers, barbecue grills, toasters and more. It leaves surfaces bright and clean for a long time.

Spray available in: 300 ml

Trigger available in: 500 ml



## شينو منظف افران وشوايات

معد بتتركيبة فريدة تعمل على إذابة الشحوم في الأفران والشوايات وجميع الأسطح. يترك الأسطح براقة ونظيفة لفترة طويلة

سبراي متوفّر بحجم: ٣٠٠ مل  
بخاخ متوفّر بحجم: ٥٠٠ مل



## SHINO GLASS CLEANER

This glass cleaner is used for all glass surfaces such as windows, car windshields, mirrors, ceramics, marbles and crystals. It gives immediate shine and guarantees easy and fast cleaning. It cleans all the dust and adds a shine at the same time.

Spray available in: 300 ml

Trigger available in: 500 ml

## شينو منظف الزجاج

منظف الزجاج يلمع الأسطح الزجاجية مثل النوافذ وزجاج السيارات والمرايا والسيراميك والرخام والكريستال يعطي لمعان فوري ويضمن تنظيف سهل وسريع. يزيل جميع الأتربة أثناء عملية التنظيف

سبراي متوفّر بحجم: ٣٠٠ مل  
بخاخ متوفّر بحجم: ٥٠٠ مل

## SHINO STAINLESS POLISH

It is a unique formula which cleans and adds shine to brushed or polished stainless steel. It has been specially developed for cleaning stainless steel sinks, draining boards, faucets, and fixtures, leaving them shiny and free of stain.

Spray available in; 300 ml  
Trigger available in: 500 m



## شينو ملمع الاستانلس

يحتوي على تركيبة فريدة تنظف وتلمع الاستانلس. معدة خصيصاً للأدوات والخلاطات والمصفاة والأسطح الاستانلس مما يجعلها لامعة وخالية من علامات الماء

سبراي متوفّر بحجم: ٣٠٠ مل

## SHINO PARQUET AND WOODEN SURFACES POLSIH

It is a unique natural wax formula that cleans and polishes wooden surfaces such as wooden floors, cupboards, doors, and stairways. It forms a protective coat on the applied surfaces. It leaves the surfaces brightened and cleaned for a long time. Regular usage protects wooden floors and brings back its natural shine.

Spray available in: 300 ml  
Trigger available in: 500 ml

## شينو منظف الباركيه والأسطح الخشبية

ذو تركيبة فريدة تحتوي على شمع طبيعي ينظف ويلمع الأسطح الخشبية مثل الباركيه والدواليب والأبواب والسلالم الخشبية. يكون طبقة حماية على الأسطح. يترك الأسطح لامعة ونظيفة لفترة طويلة الاستخدام المتكرر يحمي الأسطح الخشبية ويعيد لمعانها الطبيعي

سبراي متوفّر بحجم ٣٠٠ مل  
بخاخ متوفّر بحجم ٥٠٠ مل



## SHINO MULTIPURPOSE CLEANER

It is a multi-purpose cleaner used for mirrors, ceramics, marbles, faucets, and bathroom mixers. It gives a deep and powerful shine. It has a unique formula that ensures easy and rapid cleaning. It removes all the dust and bad odours.

Spray available in: 300 ml

Trigger available in: 500 ml



### شينو منظف متعدد الأغراض

هو منظف متعدد الأغراض ينظف المرآيات والسيراميك والرخام وخلافات الحمامات. يعطي لمعان قوي وعميق معد بتركيبة فريدة تنظف بعمق وسهولة ويزيل جميع الاتربه والروائح الكريهة

سبراي متوفّر بحجم ٣٠٠ مل  
بخاخ متوفّر بحجم ٥٠٠ مل

## SHINO TOILET CLEANER

It gives a deep and powerful shine. It has a unique formula that ensures easy and fast cleaning. It removes all the dust and bad odours.

Available in: 500 ml.



### شينو منظف الحمام

هو منظف ينظف الحمامات . يعطي لمعان قوي وعميق معد بتركيبة فريدة تنظف بعمق وسهولة ويزيل جميع الاتربه والروائح الكريهة

متوفّر في حجم ٥٠٠ مل

## MOBELUX FURNITURE POLISH

Furniture Polish Spray has a unique and rich formula that gives deep instant shine. It contains waxes that go into polishing materials leaving long lasting shine. Spray the surfaces and wipe instantly with soft clean cloth.

Spray available in: 300 & 400 ml.



## موبيلوكس ملمع الأثاث

سبراي ملمع الموبيليا يحتوي على تركيبة فريدة وتعطى لمعانا عميقا وفوريأ . يحتوى على مادة شمعية تتغلغل فى لمدة طويلة . رش الأرضح ولمع على الفور بقطعة قماش نظيفة

سبراي متوفرا فى ادجام : ٣٠٠ و ٤٠٠ مل



## MOBELUX PARQUET AND WOODEN SURFACES POLSIH

It is a unique natural wax formula that cleans and polishes wooden surfaces such as wooden floors, cupboards, doors and stairways. It forms a protective coat on the applied surfaces. It leaves the surfaces brightened and cleaned for a long time. Regular usage protects wooden floors and brings back their natural shine.

Spray available in: 300 ml

## موبيلوكس منظف الباركيه والأسطح الخشبية

ذو تركيبة فريدة تحتوي على شمع طبيعي يننظف ويلمع الأسطح الخشبية مثل الباركيه والدواليب والأبواب والسلالم الخشبية. يكون طبقة حماية على الأسطح. يترك الأسطح لامعة ونظيفة لفترة طويلة الاستخدام المتكرر يحمي الأسطح الخشبية ويعيد لمعانها الطبيعي

سبراي متوفرا بحجم ٣٠٠ مل

## MOBELUX OVEN AND GRILL CLEANER

It is a unique formula that dissolves grease on surfaces such as ovens, boilers, barbecue grills, toasters and more. It leaves surfaces bright and clean for a long time.

Spray available in: 300 ml



## موبيلوكس منظف افران وشوايات

معد بتراكيبة فريدة تعمل على إزالة الشحوم في الأفران والشوايات وجميع الأسطح. يترك الأسطح براقة ونظيفة لفترة طويلة

سبراي متوفّر بحجم: ٣٠٠ مل

## MOBELUX STAINLESS POLISH

It is a unique formula which cleans and adds shine to brushed or polished stainless steel. It has been specially developed for cleaning stainless steel sinks, draining boards, faucets, and fixtures, leaving them shiny and free of stain.

Spray available in: 300 ml

## موبيلوكس ملمع الاستانلس

يحتوي على تراكيبة فريدة تنظف وتلمع الاستانلس. معدة خصيصاً للأدوات والخلاطات والمصفاة والأسطح الاستانلس مما يجعلها لامعة وخالية من علامات المياه

سبراي متوفّر بحجم: ٣٠٠ مل



## MOBELUX MULTIPURPOSE CLEANER

It is a multi-purpose cleaner used for mirrors, ceramics, marbles, faucets, and bathroom mixers. It gives a deep and powerful shine. It has a unique formula that ensures easy and fast cleaning. It removes all the dust and bad odours.

Spray available in: 300 ml



## موبيلووكس منظف متعدد الأغراض

هو منظف متعدد الأغراض ينافس المرايا والسيراميك والرخام وخلاطات الحمامات. يعطي لمعان قوي وعميق معد بتراكيبة فريدة تنظف بعمق وسهولة ويزيل جميع الأتربة والروائح الكريهة

سبراي متوفّر بحجم ٣٠٠ مل  
بخاخ متوفّر بحجم ٥٠٠ مل



## MOBELUX GLASS CLEANER

This glass cleaner is used for all glass surfaces such as windows, car windshields, mirrors, ceramics, marbles and crystals. It gives immediate shine and guarantees easy and fast cleaning. It cleans all the dust and adds a shine at the same time.

Trigger available in: 500 ml

## موبيلووكس منظف الزجاج

منظف الزجاج يلمع الأسطح الزجاجية مثل النوافذ وزجاج السيارات والمرايا والسيراميك والرخام والكريستال يعطي لمعان فوري ويضمن تنظيف سهل وسريع. يزيل جميع الأتربة أثناء عملية التنظيف

بخاخ متوفّر بحجم: ٥٠٠ مل

## MOBELUX TOILET CLEANER

It gives a deep and powerful shine. It has a unique formula that ensures easy and fast cleaning. It removes all the dust and bad odours.

Available in: 500 ml.



## موبيلوكس منظف الحمام

هو منظف ينظف الحمامات . يعطي لمعان قوي وعميق معد بتراكيبة فريدة تتنظيف بعمق وسهولة ويزيل جميع الاتربه والروائح الكريهة

متوفّر في حجم ٥٠٠ مل

## MORAL FURNITURE POLISH

This furniture polishing spray is made of a unique and rich formula that gives a deep and instant shine. Contain waxes that goes into polishing materials leaving long lasting shine. Spray the surfaces and wipe instantly with a soft cloth.

Spray available in: 400 ml



### مoral ملمع الأثاث

سبراي ملمع الموبيليا يحتوي على تركيبة فريدة تعطى لمعان عميق وفوري. يحتوى على مادة شمعية تتغلغل في الأسطح الخشبية وتتركها لامعة لفترة طويلة. قم برش الأسطح ولمع على الفور بقطعة قماش نظيفة

سبراي متوفّر في حجم : ٤٠٠ مل

# AIR FRESHENER

LEAVING A PLEASANT FRAGRANCE



## GARDEN SPRAY AIR FRESHENER

GARDEN Spray air freshener refreshes the air, leaving a pleasant fragrance that lasts for a long time.

Spray available in : 250 & 260 ml



## جاردن معطر جو سبراي

جاردن معطر جو سبراي يعطر الجو ويترك رائحة منعشة

الحجم: ٢٥٠ ، ٢٦٠ مل



## GARDEN TRIGGER AIRFRESHENER

GARDEN trigger air freshener refreshes the air, leaving a long-lasting pleasant fragrance.

Trigger available in : 420 ml

## جاردن معطر جو بخاخ

جاردن معطر جو بخاخ يعطر الجو ويترك رائحة منعشة.

الحجم: ٤٢٠ مل

## NATURAL SCENTS SPRAY

Purifies the air, leaving a long-lasting pleasant fragrance. Can be used in your home, office, or car. It diffuses a pleasant scent and adds refreshment instantly. It does not spoil or stain fabrics. It is available in both dry and wet formulas.

Spray available in : 250, 300, 750 & 260 ml



## ناتشورال سينت معطر جو سبراي

معطر جو سبراي يعطر الجو ويترك رائحة منعشة. معد بعطور مميزة  
متقدمة تلطف الهواء بروائح جميلة يمكن استخدامه في المنزل، المكتب  
والسيارة. لا يتلف المفروشات ولا يترك بقع

الحجم: ٢٥٠ ، ٣٠٠ ، ٧٥٠ ، ٢٦٠ مل



## NATURAL SCENTS TRIGGER AIR FRESHENER

A trigger air freshener that refreshes the air, leaving a pleasant fragrance behind.

Trigger available in : 420 ml

## ناتشورال سينت معطر جو بخاخ

معطر جو بخاخ يعطر الجو ويترك رائحة منعشة

الحجم : ٤٢٠ مل

## WARDA TRIGGER AIR FRESHENER

Warda spray air freshener refreshes the air, leaving a pleasant fragrance.

Spray available in : 300, 250, 275 & 260 ml



## وردة معطر جو بخاخ

وردة معطر جو سبراي يعطر الجو ويترك رائحة منعشة

الحجم: ٣٠٠ ، ٢٥٠ ، ٢٧٥ ، ٢٦٠ مل



## WARDA SPRAY

Warda trigger air freshener refreshes the air, leaving a pleasant fragrance.

Trigger available in : 420 ml

## وردة معطر جو سبراي

وردة معطر جو بخاخ يعطر الجو ويترك رائحة منعشة

الحجم: ٤٢٠ مل

## SPRING SPRAY AIRFRESHENER

Spring spray air freshener refreshes the air, leaving a pleasant fragrance behind.

Spray available in : 400 & 260 ml



**سبرينج معطر جو سبراي**

سبرينج معطر جو سبراي يعطر الجو ويترك رائحة منعشة

الحجم: ٤٠٠ ، ٢٦٠ مل

# OTHER PRODUCTS

PRODUCTS WITH HIGH QUALITY



## DISINFECTANT

### CLEANER AIRFRESHENER & DISINFECTANT ALCOHOL 70%

It is an air freshener and disinfectant with a pleasant and lasting fragrance. It does not damage or stain fabrics, eliminates unpleasant odours, and purifies the air.

Spray available in : 300 ml



### كلينر معطر و مطهر الهواء ٧٠٪ كحول

معطر و مطهر للجو ي العمل على تنقية الهواء تاركاً رائحة لطيفة ومنعشة في المكان. لا يتلف الأقمشة ولا يترك بقع كما يزيل الروائح الكريهة

الحجم: ٣٠٠ مل



## CLEANER

Surface disinfecting spray with 70% alcohol, suitable for all surfaces. CLEANS, PROTECTS and, KILLS 99.9% OF COMMON GERMS, and contains PH neutral formula to use on hard surfaces at home such as kitchens, bathrooms, door handles, telephones, and shoes. It can be used to disinfect soft surfaces such as sofas, beds and, kid's toys.

Spray available in : 400 ml

### كلينر مطهر الأسطح

يحتوي على كحول بنسبة ٧٠٪ ومناسب لجميع أنواع الأسطح. ينظف ويقتل ٩٩,٩٪ من الجراثيم يتميز بتركيبته المعايدة الدموية والمناسبة للاستخدام على جميع الأسطح الصلبة في المنزل مثل: المطابخ والحمامات ومقابض الأبواب والهواتف والأدبيات. يمكن استخدامه أيضاً لتطهير الأسطح اللينة كالرأائق والأسرّة وألعاب الأطفال

الحجم: ٤٠٠ مل

## PERSONAL USE

### TAKE OFF SKIN SPRAY

It is an insect repellent that provides hours of effective protection from the mosquito. It contains effective repellent ingredients and is soft to the skin.

Spray available in: 200 ml



### سبراي للجلد طارد للناموس

بخاخ للجلد يعطيك ساعات طويلة من الحماية ضد لدغ الناموس. يحتوي على اكثر المقادير فاعلية في طرد الناموس. ناعم على الجلد

متوفّر بأدجام: ٢٠٠ مل



## PERSONAL CARE

### HIPPO TRANSPARENT SHOES POLISH

Gives smooth leather shoes a brilliant shine for several days, without the need of polishing. Quick and convenient. The formulation is enriched with caring and protecting waxes to help avoid water damages and stains. It brightens colours and covers scuffs, quickly and without mess.

Spray available in : 150 ml

Liquid available in : 100 ml



### هيبو ملمع أحذية - شفاف

يعطى تألق جلدي رائع لمدة أيام، دون الحاجة إلى تلميع، يلمع و يحمي بطبقة شمعية لمساعدة في تحجب أضرار الماء و البقع يزيد لمعان الألوان و يغطي الأماكن البالية من الجلد بسرعة و بدون فوضة

السبري متوفر بحجم : ١٥٠ مل  
السائل متوفر بحجم : ١٠٠ مل

### REFILL GAS LIGHTER

It is used for refilling gas lighters of all known brands such as Ronson, Dunhill, Win, and other popular lighter brands. It also works for butane-powered home appliances. It contains extra refined and purified butane gas for a cleaner burning flame and trouble-free lighter performance.

Spray available in : 200, 250, & 300 ml



### غاز لتعبئة الولاعات

يستخدم لتعبئة جميع أنواع الولاعات العالمية بسرعة وبجودة عالية مثل رونسون و دانهيل و وين و الولاعات الأخرى يستخدم أيضاً في هلىء الأجهزة المنزلية التي تعمل بغاز البيوتان يحتوى على غاز البيوتان المنقى والمكرر للحصول على إشعال نقي وخالي من المشاكل متوفر بأحجام: ٢٠٠ ، ٢٥٠ ، ٣٠٠ مل



## HOME MAINTENANCE

### UNLOCK D-100 ANTIRUST

Cleans and dissolves rusty parts. It absorbs moisture and prevents rust formation

Spray available in : 400 ml



### أنلوك د-١٠٠ مزيل الصدا

ينظف ويحمي ويمنع تكوين الصدا، يمتص الرطوبة وينظف الأجزاء المعدنية الصغيرة من الصدا المتراكم عليها  
الحجم: ٤٠٠ مل

## CAR AND ELECTRONIC USE

### MORAL DASHBOARD

Dashboard polish has a unique silicon-based formula that protects your dashboard and provides long-lasting shine.

Spray available in: 250 & 750 ml



### مoral ملمع تابلوه السيارة

ملمع تابلوه السيارة يحتوى على تركيبة سيليكون فريدة تحافظ على تابلوه السيارة وتضفى عليه لمعاناً طويلاً المدى  
متوفراً بحجم: ٢٥٠، ٧٥٠ مل

### AKAI FOAM CLEANER



The product is made of an effective formula that cleans and removes dirt instantly. It contains non-toxic anti-microbial ingredients. Free of phosphor and other harmful organic solvents. It removes animal and plant oils and lubricants. It can substitute organic solvents such as ethanol and gasoline, while being gentle on surfaces and has an elegant fragrance.

Spray available in : 650 ml

### أكاي فوم منظف

المنتج مصنوع من مادة نشطة مع خاصية اختراق وتنظيف سريع وأداء قوي لإزالة الأوساخ. يعمل بتكنولوجيا متقدمة تحتوى على مضادات جرثومية غير سامة. خالية من الفوسفور والمذيبات العضوية الضارة. يعمل على إزالة الزيوت الحيوانية والنباتية ومواد التشحيم وغيرها يمكن أن يحل محل أي مذيب عضوي مثل الإيثانول والبنزين، ولا يؤدى إلى تأكل الأسطح المراد تنظيفها مناسب أيضاً للأسطح التي تحتوي على المياه والقار والحرير والمواد الكربونية. يحتوى على الكثير من رغوة قابلة للغسيل يترك رائحة عطرة بعد الاستخدام

الحجم: ٦٥٠ مل

## AKAI ELECTRONIC DEVICES CLEANER

It is a cleaning agent suitable for all low-current electronic devices such as mobiles, laptops, TV's and more. It contains an effective dissolving formula that helps in the quick and gentle removal of oils, oxide, dust, grease, and other contaminating particles of rust. It is safe to use for materials such as rubber and plastic. It dries quickly and leaves no residue.

Spray available in: 200 & 300 ml



### أكاي منظف الأجهزة الكهربائية

منظف ومزيل للشحوم مناسب لجميع الأجهزة ذات التيار المنخفض مثل الموبايلات وأجهزة الالب توب والتليفزيونات يحتوي على عنصر مذيب شديد الفاعلية يساعد على إزالة سريعة ولطيفة للزيوت والاكسدة والأتربة آمن للاستخدام على المطاط والبلاستيك. يجف بسرعة ولا يترك أي أثر

سبراي متوفّر بأدّيام: ٢٠٠، ٣٠٠ مل



## AKAI ELECTRONIC DEVICES LUBRICANT

It effectively lubricates and cleans all dirty contacts such as laptops, mobile phones, TV's and more. It acts as a lubricant and prevents rust and corrosion. It will also dissolve any sticky residues, rust, corrosion, varnish, carbon, or glue instantly

Spray available in: 200 and 300 ml

### أكاي منتج تزييت الأجهزة الكهربائية

يتغلغل بفاعلية لينظف التراكمات والأتربة اللاصقة في الأجهزة مثل الموبايل والالب توب والتليفزيون وغيرهم تاركاً طبقة واقية تحسن التوصيلات الكهربائية. كما يزيل الرطوبة ويعمل ظهور الصداً والتآكل سوف يقوم بتحليل الأجزاء المجمدة بسبب الصداً والتآكل والتقطير والكترون والصمغ يعمل بسرعة مدهشة

سبراي متوفّر بأدّيام: ٢٠٠، ٣٠٠ مل

## PLANTS

### GARDEN PLANTS POLISH

This product works by polishing plant leaves. Once applied, you will instantly have a silky and natural shine, it also prevents dust accumulation. This product does not clog the pores of the leaves.

Spray available in : 750 ml



### جاردن ملمع أوراق النباتات والأشجار

باستخدام جاردن تستطيع أن تحصل على لمعان طبيعي لأوراق النباتات على الفور حتى مع وجود الغبار  
هذا المنتج لا يسد مسام الأوراق مما يساعدها على التنفس  
الحجم: ٧٥٠ مل

## PARTY

### GALA FUN SNOW SPRAY

Impress your guests with our snow spray at your party. Snow spray products are used to create fake snow to add a joyful atmosphere. It sprays continuously and is safe for the skin. It can be used at festivals and special occasions such as weddings, Christmas parties, birthday parties, etc... It makes any party more exciting and memorable.

Spray available in 150, 250 & 300 ml



### ثلج سبراي حفلات

ابهر ضيوفك بثلج المناسبات في دفلك. منتج اسبراي الثلج يستخدم لخلق ثلج صناعي، مشهد ثلجي وأجواء مبهجة يرش باستمرار وأمن على البشرة. يمكن أن يستخدم في جميع المناسبات كالأفراح ورأس السنة وحفلات أعياد الميلاد وغيرهم

متوفر بأدجام: ١٥٠، ٢٥٠ ، ٣٠٠ مل

### GALA SNOW KIDS

Impress your guests with our snow spray at your party. Snow spray products are used to create fake snow to add a joyful atmosphere. It sprays continuously and is safe for the skin. It can be used at festivals and special occasions such as weddings, Christmas parties, birthday parties, etc... It makes any party more exciting and memorable.

Spray available in 150, 250 & 300 ml



### ثلج سبراي حفلات

ابهر ضيوفك بثلج المناسبات في دفلك. منتج اسبراي الثلج يستخدم لخلق ثلج صناعي، مشهد ثلجي وأجواء مبهجة يرش باستمرار وأمن على البشرة. يمكن أن يستخدم في جميع المناسبات كالأفراح ورأس السنة وحفلات أعياد الميلاد وغيرهم

متوفر بأدجام: ١٥٠، ٢٥٠ ، ٣٠٠ مل



## STRING FEAST THREAD SPRAY

It is ideal for party decorations during parties, birthdays, weddings, feasts, and any other occasions. Have a great time with friends in amazing coloured threads.

Spray available in : 200 ml.

## سترينج سبراي خيوط للحفلات

منتج خيوط ملونة صناعية لتزيين الحفلات و أعياد الميلاد والأفراح والأعياد وجميع المناسبات السعيدة اقضي أحلي الأوقات مع اصدقائك بين الخيوط الملونة الصناعية

المحتوي: ٢٠٠ مل

## GALA DECORATIVE SNOW

Suitable for decoration of a snow covered environment. Christmas cribs, windows, shop display... Remove with a cloth moistened in alcohol. for best results, store and use at approximately 20 C.

Spray available in : 150 ml.



## جala ثلج الأفراح المزخرف

مناسب لتنزيين وخلق جو عيد الميلاد من الثلج الأبيض الدائم على أشجار عيد الميلاد ، صور الكريسماس ، نوافذ المنازل ، نوافذ المتاجر ، وغيرها. يمكن إزالتها بسهولة بإستخدام قطعة قماش مبللة بالكحول. للحصول على نتائج جيدة: يجب التخزين بدرجة حرارة ٣٠ درجة مئوية تقريبا

المحتوي: ١٥٠ مل



**Office:** 99 El-Sebak St., Heliopolis, Cairo, Egypt  
**Factory:** 10<sup>th</sup> of Ramadan City, Industrial Area B2  
**POB:** (1) 10<sup>th</sup> of Ramadan,  
**Tel:** 002 055 450 1261/2 - **Fax:** 002 055 450 1260  
**www.can.com.eg**   **E-mail:** can@can.com.eg

FOR MANUFACTURING & FILLING CANS